



El acto de este año se ha llevado a cabo en el parque Sagastiguti donde han participado en la iniciativa representantes del gobierno municipal junto a alumnos de primaria de los cuatro centros del municipio

La iniciativa que el Ayuntamiento ha llevado a cabo hoy con el alumnado de primaria de los centros escolares de la localidad se enmarca dentro del objetivo de la concienciación en proteger y cuidar el medio ambiente. Para seguir dibujando el Beasain del futuro de forma sostenible y respetuosa con la naturaleza, la plantación de árboles de hoy pretende incidir en la juventud beasaindarra para que actúen con responsabilidad en el respeto al medio ambiente. Con esta iniciativa se cumplen los siguientes objetivos de Desarrollo Sostenible: promover ciudades y comunidades sostenibles, acción por el clima e incidir en la vida de los ecosistemas terrestres.

Para ello, en el acto de celebración del día del árbol, se ha elegido

el parque Sagastiguti para realizar la plantación de árboles. Junto a los ediles Adur Ugartemendia y Edorta Díaz han estado representantes del alumnado de los cuatro centros de primaria del municipio; Murumendi, Alkartasuna Lizeoa, La Salle y la ikastola Andramendi; 3-4 alumnos por cada colegio acompañados por profesores, técnicos municipales y operarios.

Abedules y Carpes

Con la iniciativa de hoy se pretende concienciar a las y los más jóvenes sobre la importancia de proteger y cuidar la naturaleza. El Ayuntamiento tiene como objetivo crear y mantener entornos verdes y cuidados y en ello ha incidido durante la plantación de árboles de hoy. Por tanto, a partir de hoy, habrá 12 árboles más en el parque Sagastiguti. Se han plantado tres retoños de Abedul (*Betula sp.*) y nueve de Carpe (*Carpinus Betulus*). En la plantación las y los participantes han contado con la colaboración de personal municipal.

El respeto y la protección del medio ambiente son, sin duda, uno de los retos del futuro. Este es uno de los ejes estratégicos que se encuentra entre los objetivos del gobierno municipal, ya que afectará directamente a las próximas generaciones. Porque el patrimonio natural que dejaremos a nuestros descendientes afectará directamente al bienestar de las y los beasaindarras presentes como futuros. El Ayuntamiento continúa trabajando en iniciativas relacionadas con este tema de vital importancia. Proyectos relacionados con las energías renovables para hacer frente al cambio climático, y el plan de limpieza y restauración del río previsto para este año serán algunas de las principales actuaciones.

